



Freie Evangelische Gemeinde

münchen-mitte

Geistliches Wachstum (er)leben

Eine Einführung in gelebte Jüngerschaft

Start: Dienstag | 14. April 2015 | 19.30 Uhr

Was ist der Kurs?

Wir wollen uns mit diesem Kurs auf eine Reise begeben – so wie unser gesamtes Leben eine Reise ist. Wir wollen gemeinsam durch Vorträge und Austausch entdecken, was uns hilft, im Glauben weiterzukommen, Jesus in den Alltag zu integrieren und geistlich zu reifen. Jeder Abend hat ein Schwerpunktthema und soll uns dabei helfen, ein Stück weiter auf unserer Reise zu kommen. Wir beginnen jeden Abend mit einem Abendessen, hören im Anschluss einen Vortrag und bieten die Möglichkeit zum Gespräch in Kleingruppen.



Gestaltung der Abende

Der Kurs findet in der FEG MM an 6 Abenden und einem Samstag statt: Jeweils dienstags am 14., 21. und 28. April, am 5., 12. und 19. Mai sowie am Samstag, den 16. Mai.

19.30 Uhr: Beginn mit einem gemeinsamen Abendessen

20.15 Uhr: Vortrag und Gespräch

21.30 Uhr: Ende des Abends

Teilnahme

Da wir eine vertrauensvolle Atmosphäre schaffen und uns gegenseitig kennenlernen wollen, ist nur eine regelmäßige Teilnahme sinnvoll. Am ersten Abend ist jeder zum „unverbindlich mal Hereinschauen“ eingeladen.

Kosten

Die Teilnahme am Kurs ist kostenlos. Lediglich für das Essen erbitten wir – je nach Möglichkeit – einen Beitrag von etwa 3 Euro.

Anmeldung

Zur Anmeldung genügt ein kurzer Anruf unter 089 211 125 36 oder eine Email an christseinentdecken@muenchen-mitte.feg.de

Ort des Geschehens

Freie Evangelische Gemeinde
München-Mitte | Mozartstr. 12

Die Gemeinde ist gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar: U3/U6 oder Bus 58 bis Haltestelle Goetheplatz.

Die Kursleiter



Ulrich Hees (65) ist verheiratet mit Regina und hat drei erwachsene Kinder. Er ist Pastor und Evangelist, hauptberuflich seit 1975, und Leiter des Vereins „Forum Evangelisation“ – www.forum-evangelisation.de



Alexander Widera (40) arbeitet als Informatiker bei einer Versicherung. Er ist seit mehreren Jahren ehrenamtlich in der Freien Evangelischen Gemeinde München-Mitte tätig.

Warum?

Warum überhaupt die Bibel lesen?

Hilft Gebet wirklich?

Zweierschaft – denn gemeinsam ist's besser als allein!

Geld – der schöne Mammon. Oder war da noch was?

Ist Zeit wirklich Geld? Was sagt die Bibel dazu?

Von Jesus erzählen – mehr Frust als Lust?

Christsein und Beruf – (k)ein Widerspruch!?

Hauptsache gesund?! Und was ist mit geistlicher Gesundheit?

